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令和３年度八頭町教育委員会  ２月定例会  会議録  

 

〇日    時    令和４年２月２４日（木）午後１時３０分～午後２時３０分  
〇場    所    八東庁舎  ２階  第１会議室  
〇出席委員    薮田教育長、山﨑委員、加藤委員、谷口委員、大上委員  
〇欠席委員    なし  
報告 
・教員の人事が３月５、６日に予定されているが、加配は厳しく要望通りに

はいかない。郡家東小学校と八頭中学校は１名減、船岡小学校は特別支援

学級が増えるため１名増、郡家西小学校と八東小学校は現状のままだ。 
・新型コロナウイルスについて、今月陽性者が出ていないのは船岡小学校の

みだ。感染力が強く、どこで感染してもおかしくない状況である。小学生

は密集しやすいということもあり、引き続き感染防止に努めたい。  
【補足・委員意見等】 
（委員）感染予防として学校や様々な場所で消毒しているが、子どもの手が

とても荒れている。消毒液の量や皮膚が弱いのもあるが、教室移動のたび

に消毒しているようだ。予防を徹底しているためだとは思うが、他の弊害

が出ないか心配であり、量や回数等どうにかできればと思うが。  （教育長）アトピー等もあると思うが、徹底して感染予防を行っている。校
長会でも話したい。  

議案 
議案第１号  専決処理の承認を求めることについて         （令和３年度一般会計予算（第１２号）補正について） 
・中学校統合の際に旧町から生徒用可動机を持ち寄ったが、サイズが小さいものが

７３台あった。タブレットを置くために机が小さいと危ないので新しく購入する。  

・全委員一致で承認した。 

 

議案第２号  令和３年度一般会計予算（第１３号）補正について  

・主に事業費がほぼ確定したことに伴う減額補正。資料に沿って説明。 

・小学校管理運営費及び中学校管理運営費について、需用費、備品購入費は感

染症対策費として増額。国の補助事業に係る補正であり全額繰越しし、令和４年

度に消毒液や加湿空気清浄機等を購入する予定。  

・全員一致で承認した。 
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議案第３号  令和４年度一般会計当初予算について 

・資料に沿って説明。 

・放課後児童クラブ事業が令和４年度から学校教育課に移行されることに伴い、予

算を新たに組んでいる。児童クラブは７箇所あり、船岡図書館も利用しているが手

狭になっているので、いずれ建設することも考えている。 

・地域学校協働活動推進事業は、新たに追加した。令和４年度コミュニティ・スクー

ルの開始に伴い、ボランティアへの報償費等を組んでいる。 

・スクールバス管理運営費について、令和４年度は運転手確保等の問題もあり、単

年度契約となる。また今まで据え置きとしていた単価を引き上げた。  

・全員一致で承認した。 

 

議案第４号  専決処理の承認を求めることについて         （各小中学校の入学期日等の通知および学校の指定について）  
・２月３日に入学通知書を送付した。 

・全員一致で承認した。 

 

議案第５号  八頭町小中学校等入学祝い金交付要綱の一部改正について 

・もともと商品券のみ交付していたが、使いにくいということで、数年前に口座振込も

追加した。附属学校に行く家庭から現金ではだめかとの要望があったが、今回は

町内事業者からの取り寄せが可能だったため商品券交付で了承いただいた。祝い

金の目的として、保護者の負担軽減はもちろんだが、町内事業者の支援も目的と

していることから交付方法は商品券のみとする。 

・全員一致で承認した。 

 

議案第６号  八頭町教育委員会表彰の審査について 

・林校長は今年の１２月まで勤務して対象となるため基準を満たしていないが、今年

度末で退職のため対象者の扱いとしている。今後町外に転出があれば追加するこ

ともある。 

・全員一致で承認した。 

 

議案第７号  令和４年度就学援助費の認定について 

・全員一致で承認した。 
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その他 
・３月１１日（金）八頭中学校卒業式 集合９：１５ 開式９：３０ 
・３月１８日（金）町内小学校卒業式 集合９：４０ 開式１０：００  小学校は告辞・祝辞なし。 
中学校は、義務教育最後なので校長からも要望があり、告辞・祝辞を行う。

また、マスクをしたまま国歌、校歌を歌わせたい。  ・管理職会はするとしたら４月１２日以降になると思うが、次回の教育委員
会で検討したい。 

 

【補足・委員意見等】 

（委員）タブレットを家に持ち帰って、授業はできなくても顔を見て挨拶だけでもできた

らと思う。郡家西小学校の２年生と５年生は、２月は半分しか登校できていない。 

（次長）インターネット環境のない家庭は、地区公民館で寺子屋方式でと考えている。  

（教育長）郡家東小学校は４年生がタブレットの持ち帰りを試験的に行っている。先生

の準備等ができたら持ち帰っての学習も可能になると思うが、低所得世帯への環境

整備、通信費については課題。 

（次長）就学援助費で通信費の支給はできる。令和４年度予算に e ラーニング教材費

も組んでおり、オンラインでなくても持ち帰っての学習ができる方法もある。 

（教育長）いきなり臨時休業となったので、タブレットの受け渡しができない学年もある。   （委員）ケーブルテレビで安藤伊右衛門の物語が放送されており、良い企画だと思う。 

（教育長）図書館が協力して作成したもの。授業で活用できればと考えている。  

 

 


